

Schnüpfen gehört ins Bett



Schnupfen gehört ins Bett!

Er hätte sich ins Bett legen müssen, um seinen Schnupfen in zwei Tagen loszuwerden. Statt dessen . . .

Ein paar Worte gegen die Schnupfenhelden

von

Dr. Martin Gruner

Zeichnungen von Schaefer-Ast

Die unsterbliche Tat des berühmten Frauenarztes Ignaz Philipp Semmelweis bestand darin, daß er das Händewaschen in die Medizin einführte. Die Erkenntnis, daß das beste Mittel gegen das mörderische Kindbettfieber

die keimfreie Hand des Arztes sei, trug Semmelweis den Haß aller „Sachverständigen“ und zum Schluß gar das Irrenhaus ein. Ähnlich könnte es dem Arzt ergehen, der heute dafür kämpfen würde, daß ein Schnupfenkranker ins